
FIH/RESOCONTO DEL CONSIGLIO FEDERALE N. 12 DEL QUADRIENNIO OLIMPICO 2021-2024 

 

Venerdì 27 gennaio, dalle ore 15:00, in modalità online, si è riunito il Consiglio Federale n. 12 del 

Quadriennio Olimpico 2021/24, al quale hanno partecipato il Presidente Sergio Mignardi, i componenti del 

Consiglio Federale, il Collegio dei Revisori dei Conti, la Segreteria FIH. Invitato il Delegato Umbria FIH 

Adalberto Pietrangeli. 

Il Presidente ha aperto il Consiglio comunicando di aver chiuso tutti gli adempimenti, d’intesa con il CONI, 

per la XXXesima Assemblea Federale del prossimo 25 febbraio 2023, nella quale verranno chiamate a 

ratifica gli emendamenti per l’aggiornamento dello Statuto e verrà eletto un rappresentante del Consiglio 

Federale in quota Affiliati; si è altresì ricordato che il giorno 24 febbraio si svolgerà a Roma una Consulta del 

Comitati Regionali, con l’intervento dei dirigenti dell’Istituto per il Credito Sportivo che illustreranno le 

modalità con cui le società di hockey potranno accedere a prestiti ICS in forma privilegiata e agevolata. Il 26 

febbraio, giorno successivo all’Assemblea, si svolgerà inoltre un incontro sul tema campionati Outdoor, tra 

società e rappresentanti degli Officials per gli opportuni accorgimenti antecedenti l’inizio dei tornei. Il 

Presidente Mignardi ha rivolto i complimenti alle squadre Nazionali Indoor U21, Femminili e Maschili, per i 

risultati ottenuti e per l’immagine positiva che hanno dato dell’Italia sui campi europei. Il Presidente si è 

soffermato sull’organizzazione del sistema sportivo (CONI, Governo, Sport e Salute) e sullo stato di salute 

dell’intero sistema sportivo, alla luce dei rapporti intessuti con i soggetti di cui sopra, di cui tenere conto 

nella gestione attuale e futura. 

Sul tema delle Comunità CONI all’Estero il Consigliere Carlo Corsi sta proseguendo il lavoro di tessitura di 

rapporti e avviato delle call che aprono nuove possibilità anche per l’Hockey. Il Presidente ha fatto presente 

che nel corso della partecipazione ai convegni ‘Sport in Italia’ e ‘Analisi Sport Olimpico’, nei quali sono stati 

tratteggiati quadri critici per il futuro dello sport italiano e inquadrato situazioni complesse; anche i dati 

Istat hanno confermato il calo dei fondi, la crisi demografica e la diminuzione di risorse, cui l’Italia sportiva 

deve arrivare preparata. Mignardi ha poi dato conto dell’incontro con il Sindaco di Avezzano per i lavori del 

campo e ha informato di un incontro con l’Assessore dello Sport del Comune di Roma per la questione del 

campo da Hockey del Tre Fontane. Si è parlato dell’evento ‘Sport in Musica’, tenutosi venerdì 20 gennaio al 

Salone d’Onore del CONI, con l’Hockey su Prato capofila; del rinnovo della convenzione con la Federazione 

Cronometristi e della ricerca di sponsor: su questo fronte la FIH ha avviato dei colloqui con un’importante 

azienda internazionale al fine di compensare la diminuzione della capacità di investimento. Il Presidente ha 

comunicato l’uscita della FIH dall’elenco Istat e la partenza in Liguria di un corso nazionale, sperimentale, 

promosso dalla FIH con il supporto del CONI, aperto anche ad altre discipline. Sono stati infine rivolti i 

complimenti a Pierpaolo Giuliani, nei giorni scorsi eletto tesoriere degli Atleti Azzurri d’Italia. 

 

Nel corso della riunione il Consiglio ha preso le seguenti decisioni, tutte all’unanimità: 

- Approvato il verbale del Consiglio Federale n. 11; 

- Approvate le delibere del Presidente; 

- Approvato il budget e l’impegno di spesa FIH per il 2023 con la Relazione del Presidente Federale e del 

Collegio dei Revisori dei Conti, comprensivo dei progetti che la FIH ha presentato (e che sono stati accolti) a 

Sport e Salute SpA, ricordando i limiti di spesa per tutti i settori e attività; 

- Stabilito di inviare ai Collaboratori una comunicazione in attesa di ricevere istruzioni governative per la 

nuova fiscalità relativa alle indennità sportive per le collaborazioni; 



- Deliberato il testo da inviare alle società per l’Assemblea del 25 febbraio; lo stesso è stato inviato in 

giornata (e via pec) alle ASD e agli organi competenti. 

 

Si è deciso di organizzare le celebrazioni per i 50 anni della Federazione Italiana Hockey (1973 – 2023), che 

prevederanno anche un Trofeo del Cinquantenario e una mostra fotografica per il 29 settembre 2023, 

affidando a esperti la cura dei contenuti. 

 

Sul fronte degli Affari Amministrativi si è deciso quanto di seguito: 

- Di affiancare le FSN promotrici nel ricorso alla Corte Costituzionale sui temi legislativi dell’ordinamento 

sportivo; 

- Di affidare a EMG le riprese televisive delle gare di Elite Maschile e Femminile 2023; 

- Assegnati i budget per i Comitati Regionali e stabilite le condizioni; 

 

Si è poi deciso di stabilire formule certe per valutare le eventuali richieste di rimborso o contributo 

avanzate dalle società affiliate e di rinviare la scelta della nomina del rappresentante atleta presso il CIP, 

che spetta alla FIH, da qualche mese riconosciuta come aderente. 

 

Il Consiglio ha poi ampiamente argomentato e discusso del sistema agonistico nazionale, degli impianti 

Outdoor e Indoor, delle omologazioni, di tesserati, di stranieri, degli Officials, del cerimoniale, di 

comunicazione, della giustizia, dei regolamenti, dell’organizzazione delle Finali, di ritiri, delle ammende e di 

altri temi organizzativi e strutturali e deliberato la stesura di un documento omnicomprensivo, di cui verrà 

fatta successiva comunicazione. 

 

Il Consiglio si è poi soffermato in particolare sulla categoria giovanile Under 12, su prestiti e deroghe, in 

relazione alle quali si è stabilito di favorire la crescita privilegiando l’aspetto pedagogico e formativo. 

 

Dopo aver ascoltato le altre proposte dei Consiglieri, esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 18:57 

circa del 27 gennaio 2023, il Consiglio ha concluso la riunione n° 12. 

 

FIH – Federazione Italiana Hockey 


